

#BEAMTENPOLITIK 13. Mai 2016

BEV: Arbeit des HPR durch Wahlen eindeutig bestätigt!

Bei den Wahlen zum HPR bei der Präsidentin des BEV konnte die EVG die Mehrheit der Mandate gewinnen. Dies ist ein großartiger Vertrauensbeweis für die Kandidatinnen und Kandidaten der EVG und eine Bestätigung für die hervorragende Arbeit der Geschäftsführung des HPR mit den Kollegen Armin Landschoof, Andreas Lietz, Holger Naujoks und seines Vorsitzenden, Kollegen Gerald Horst.



Bei den Wahlen zum HPR bei der Präsidentin des BEV konnte die EVG die Mehrheit der Mandate gewinnen. Dies ist ein großartiger Vertrauensbeweis für die Kandidatinnen und Kandidaten der EVG und eine Bestätigung für die hervorragende Arbeit der Geschäftsführung des HPR mit den Kollegen Armin Landschoof, Andreas Lietz, Holger Naujoks und seines Vorsitzenden, Kollegen Gerald Horst.

Die EVG wünscht viel Erfolg bei der verantwortungsvollen Tätigkeit für die Beschäftigten des BEV. Hauptpersonalrat.

Downloads

 [infodownload.pdf](#)

(PDF, 272.83 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/beamte/personalratswahlen